INDEPENDIENTE

5



## AGENDA CONFIDENCIAL



## COMPUNGIDOS Y CONFUNDIDOS

demás de compungidos por el T-MEC, los funcionarios gobierno y legisladores de MORENA involucrados en el tema están medio confundidos.

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, reconoció el jueves pasado que el organismo descentralizado que buscan crear para concentrar las funciones del IFT y la COFECE, tiene como objetivo evitar controversias en el marco del T-MEC.

La modificación busca cuidar al T-MEC que, en sus capítulos 18 y 21 exige la exis-

tencia de una autoridad de competencia y un órgano regulador de telecomunicaciones independiente e imparcial, precisó el diputado.

Marcelo Ebrard. secretario de Economía, afirmó el mismo jueves que "en el T-MEC no existe ninguna obligación entre los dos países de tener órganos autónomos.

Puede ser independiente, o técnicamente independiente, pero autónomo

es un concepto que trajimos de Europa y no está en el sistema legal, es decir, Estados Unidos no firmaría un acuerdo con ese principio", apuntó.

Después se aventó un trabalenquas al decir que "En Estados Unidos no existe un Instituto Federal de Comunicaciones, pero sí una Comisión Federal de Competencia Económica, o su equivalente.

Y hay otras cosas, ¿por qué lo tenemos que hacer? Porque es un tratado de los dos países en el que tratas de homologar dos normas para que se parezcan.

Y a nosotros nos pareció que tener dos órganos con todas esas características era demasiado, o no era prudente", abundó.

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó en su totalidad la reforma para la extinción de siete órganos autónomos, pero admitió una reserva de Morena y aliados para crear, en sustitución de la Comisión Federal de Competencia Económica y el Instituto Federal de Telecomunicaciones, una autoridad en materia de libre competencia y concurrencia con facultades para prevenir, investigar y combatir los monopolios.

¿Qué hace suponer que la nueva autoridad en competencia será mejor que los extinguidos IFT y COFECE, que velará por la libre competencia, que combatirá los monopolios? ¿Cómo van a garantizar la autonomía y la "independencia técnica" del engendro ¿Si lo radican en la secretaría de Economía, alguien cree que Mar-

> celo Ebrard no va a meterle mano? ¿Quién establecerá las políticas bajo las que actuará?

> ¡No se hagan bolas! Podría señalar ya saben quién. De lo que se trata con el nuevo ente en materia de competencia y telecomunicaciones, es de "darle atole con el dedo" a nuestros "partners", pues para nadie es un secreto que en México la libre competencia y el combate a los monopolios ha sido

de mentiritas.

¡No se hagan bolas!

Podría señalar ya saben

quién. De lo que se trata

con el nuevo ente en

materia de competencia y

telecomunicaciones, es de

"darle atole con el dedo"

a nuestros "partners", pues

para nadie es un secreto

que en México la libre

competencia y el combate

a los monopolios ha sido de

mentiritas

Tampoco es secreto que, con el afán de cumplir los caprichos del líder de masas e idolo de multitudes, quien durante

su reinado tuvo la ocurrencia de proponer la desaparición de los siete órganos reguladores autónomos e independientes porque, según él, no servian para nada y le costaban mucha lana al gobierno, no repararon en las exigencias de los capítulos 18 y 21 del T-MEC.

¡Organicense, organicense! Insiste el respetable, pues por esas discrepancias, confusiones, interpretaciones... nuestros "partners" nos "agarran de bajada".

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

5 25/11/2024 OPINIÓN



